
 
 
 
 
 
 
 
 

LA SCELTA 
 
 

 
 
 
Ciao a tutti. 
 
Ho 36 anni e il mio percorso evolutivo mi ha portato alla Scienza Ermetica dopo averla studiata 

(per intuirne la natura e per sete di conoscenza) senza praticarla. Il perché io non sia entrato subito nella 
Miriam si esplica nella mia necessità di trovare, innanzi tutto, la via evolutiva che era più confacente al mio 
modo di essere. 

Capire la proprio strada è infatti, secondo me, una priorità per chi sente l’esigenza di evolvere il 
proprio essere. Sperimentare prima di giudicare è quello che ogni essere umano dovrebbe fare ed è quello 
che io ho fatto e faccio tutt’ora. 

Tante strade ho provato e prima di scegliere questa sono passati la bellezza di 16 anni. Perché 
abbia impiegato così tanto tempo dipende dal fatto che dell’Ermetismo intuivo le promesse ma anche i 
sacrifici e le responsabilità che lo stesso comporta a mano a mano che lo si percorre. 

In questo primo anno di Miriam ho avuto modo di sperimentare come pochi e semplici riti riservati 
ai novizi abbiano cambiato la mia persona, sensibilizzandomi verso energie e forze intelligenti che mi erano 
sconosciute e che miro, con il tempo, a padroneggiare. 

So che quando che il mio Io interiore lo richiederà, altri riti arriveranno. L’evoluzione, invece, arriva 
giorno dopo giorno, maturando le virtù che la via miriamica porta con sé, percorrendone il cammino con la 
volontà e la costanza che essa richiede e dona. 

Sulla mia stessa persona ho avuto modo, poi, di verificare l’inesorabile efficacia dei riti ricevuti e mi 
accingo con passione, fiducia e amore ad affrontare le tante sfide che questa strada offre. 

Passione perché sto studiando la vera scienza dell’Uomo. 
Fiducia perché so che tutto dipende da me. 
Amore perché so che senza di esso nessuna strada è quella giusta. 
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